



Presstext für Stadt Norderstedt, 20.03.2014

Städtische Kindertageseinrichtungen in Norderstedt haben sich Ende letzten Jahres (November 2013) erneut einer Qualitätsprüfung durch EduCert®, einem Institut an der Freien Universität Berlin, gestellt und diese wieder erfolgreich bestanden.

EduCert® führt bundesweit externe Qualitätsprüfungen durch und zertifiziert Kindertageseinrichtungen mit dem „*Deutschen Kindergarten Gütesiegel*“ für gute pädagogische Qualität. Für die städtischen Einrichtungen der Stadt Norderstedt war dies bereits die zweite Überprüfung (externe Evaluation), bei der die pädagogische Qualität in den Einrichtungen durch geschulte Mitarbeiter von EduCert® festgestellt worden ist. Die letzte Überprüfung fand im Kita-Jahr 2009/2010 statt.

Für die Vergabe des *Deutschen Kindergarten Gütesiegels* findet alle drei Jahre eine erneute Qualitätsprüfung vor Ort in den Einrichtungen statt. Nach erfolgreicher Überprüfung wird die jeweilige Einrichtung erneut zertifiziert. In den beiden Zwischenjahren finden sogenannte *Zwischenaudits* statt, in denen die Leitung sowie Elternvertreter schriftlich zu einzelnen Qualitätsbereichen befragt werden. So wird eine kontinuierliche Qualitätsentwicklung in den Einrichtungen unterstützt.

Anfang März 2014 erfolgten mit jeder Kindertageseinrichtung die Auswertungsgespräche zum Abschluss der Qualitätsprüfung, in denen die Ergebnisse vorgestellt und mit den Teams und auch Vertretern der Stadt Norderstedt erläutert und diskutiert wurden. Die diesjährigen Ergebnisse waren überaus erfreulich, da alle teilnehmenden Einrichtungen das Gütesiegel wieder erreichten und sich zudem noch in ihrer pädagogischen Qualität deutlich verbessern konnten. Eine tolle Leistung, da, zum Vergleich, bei bundesweiten Qualitätsprüfungen zum *Deutschen Kindergarten Gütesiegel* ca. 1/3 der Einrichtungen das Gütesiegel aufgrund festgestelltem „Verbesserungsbedarf“ nicht erhalten.